

La paciencia se agota con 'Checo' Pérez

Red Bull podría activar una cláusula de rescisión que dejaría fuera al mexicano a mitad de temporada.

Sergio Pérez atraviesa por su crisis más grande

en su trayectoria dentro de la Fórmula 1. El piloto tapatío no encuentra respuestas de su bajo rendimiento en el 2024 que ha llevado a pensar a Red Bull en despedirlo a mitad de temporada. Incluso desde el paddock se asegura que hay una cláusula en el contrato que dejaría a 'Checo' sin asiento a mitades de este año. 'Checo' Pérez corre serio peligro de quedar fuera de Red Bull a pesar de que está firmado hasta 2026. Y es que Motosport.com y otras fuentes en el paddock aseguran que el piloto mexicano

podría quedarse sin asiento en las vacaciones de verano de la Fórmula 1 ya que hay una cláusula de rendimiento que permitiría esto. La misma trata sobre que si hay una desventaja de más de 100 puntos entre Max Verstappen y Pérez en las vacaciones de verano o al final de año, la escudería podría rescindir el contrato del piloto de 34 años. La situación es crítica pues ahora mismo 'Checo' tiene una desventaja de 137 puntos contra Max Verstappen en el campeonato mundial de

pilotos y el panorama no es nada alentador pues el mexicano tiene solamente dos carreras para restar esa distancia y evitar que sea cortado. El GP de Hungría y el de Bélgica son los últimos grandes premios antes del parón veraniego. Su presente es insostenible. El propio Cristian Horner, director de Red Bull, señaló tras la carrera Silverstone que el presente de 'Checo' es insostenible: "Él sabe que es insostenible no sumar puntos. Tenemos que sumar puntos con ese coche y él lo sabe. Conoce

su papel y su objetivo, así que nadie tiene más ganas que Checo de volver a encontrar su forma" puntualizó.

En las últimas seis carreras Pérez solo ha sumado 16 puntos, una pobre cosecha para un equipo que pelea por volver a ganar el mundial de constructores. La presión no solo está con 'Checo' pues Red Bull ya no tiene un monoplaza tan dominante y por ello necesita que sus autos estén arriba ya que McLaren y Mercedes han mejorado y comienzan a ser una seria amenaza.

SECCIÓN B

MARTES 9 DE JULIO DE 2024

LIGA MX

Cruz Azul lanza una oferta para fichar a Chiquete Orozco

El jugador de Guadalajara habría decidido descartar la opción de jugar en Cruz Azul y cumplir su sueño de ir al viejo continente

Jesús "Chiquete" Orozco ha sido uno de los nombres más sonados en el mercado de fichajes del fútbol mexicano en las últimas semanas. Tras la expiración de su cláusula de rescisión de 6 millones de euros el 30 de junio de 2024, el jugador ha recibido ofertas de dos clubes: Cruz Azul y Anderlecht.

Cruz Azul pujó fuerte por el jugador, ofreciendo 10 millones de dólares para hacerse con sus servicios. Sin embargo, las aspiraciones de Orozco parecen estar en Europa, y según reportes desde Bélgica, el jugador ha decidido rechazar la oferta de La Máquina y apostar por un sueño: jugar en el viejo continente.

Anderlecht, el club belga, es el principal candidato para hacerse con el defensa mexicano. Las negociaciones entre ambas partes aún no han concluido, pero se espera que en los próximos días se pueda llegar a un acuerdo.

¿Qué números ha dejado Orozco en Chivas?

A pesar de su corta edad, Orozco se ha convertido en un jugador importante para las Chivas. En sus 86 partidos con el Rebaño Sagrado, ha marcado 2 goles, ha dado 4 asistencias y ha visto 23 tarjetas amarillas.

El cariño de la afición rojiblanca está con el Chiquete, quien se ha ganado el reconocimiento por su talento y su gran proyección. Sin duda, la partida de Orozco será una baja importante para el Guadalajara, pero también representa una gran oportunidad para que el jugador demuestre su potencial en el fútbol europeo.

¿En qué equipo terminará Orozco?

Solo el tiempo lo dirá. Lo que sí es seguro es que el futuro del Chiquete Orozco está por definirse en los próximos días. La decisión final estará en manos del jugador y de los clubes interesados, pero lo que es innegable es que Orozco tiene el talento y la determinación para triunfar en cualquier liga del mundo.



LIGA MX

Armando Archundia desmiente sanción a Marco Ortiz tras la Final del Clausura 2024

El titular de la Comisión de Árbitros aclaró la ausencia de Ortiz en las primeras jornadas del Apertura 2024

En una entrevista exclusiva con Francisco Javier González para TUDN, Armando Archundia, presidente de la Comisión de Arbitraje de la Federación Mexicana de Fútbol, aclaró las versiones sobre una supuesta sanción a Marco Ortiz después de la polémica Final entre América y Cruz Azul en mayo pasado.

A pesar de la controversia generada por un penal no marcado en ese partido y los rumores de que Ortiz había comprado una camioneta, Archundia afirmó que no habrá sanción para el árbitro. Explicó que las tres primeras

jornadas se utilizan para dar oportunidades a jóvenes árbitros y consolidar la experiencia con nuevos talentos.

"Van a especular que por qué Marco Ortiz no va a salir que si lo sancionaron, no es cierto. Son las tres primeras jornadas que hablamos con los árbitros para dar oportunidad a los jóvenes y a la gente nueva y apuntalarlo con la gente de experiencia." Además, Archundia afirmó que 'El Gato' seguirá siendo parte del cuerpo arbitral, aunque iniciará el torneo como VAR o cuarto árbitro. El exarbitro comparó la situación con la de Adonái Escobedo, quien tras la final entre América y Tigres, reapareció hasta la Jornada 6 por una lesión.



Nuevos talentos se suman al arbitraje

En cuanto a los debuts en la Liga MX Apertura 2024, Archundia reveló los nombres de las jóvenes promesas del arbitraje: Luis Alfredo García, Salvador Pérez Villalobos y Martín Molina Astorga. Estos árbitros, que se destacaron en la Liga de Expansión, están cumpliendo su sueño al formar parte de la máxima categoría del fútbol mexicano.

"Vienen caras nuevas, veremos tres árbitros que van a aparecer en este torneo que son Luis Alfredo García, Salvador Pérez Villalobos y Martín Molina Astorga, son jóvenes que hicieron grandes trabajos en Liga de Expansión y por méritos deportivos están donde ellos querían estar, su sueño", indicó Archundia.



Mucha historia queda por contar de los hechos de Luciano "Tololoche" Maldonado.

Luciano Maldonado

Legendario jugador del Ejido

Jaime Ruiz y Mario Anguiano

"Chano" Maldonado, así conocido en el argot futbolístico nayarita, lo pudimos contactar y que nos platicara algo de su historia en el balompié, claro que mucho quedó por contarse, están pendientes muchas cosas, pero algo es algo, ya habrá tiempo si el Creador lo permite, cosa de la que estamos seguros. JyM: Chano ¿Cómo fue tu debut en el fútbol organizado?

LM: "Fue en la cancha que estaba enfrente del estadio de beis, en la infantil, la mayoría de nosotros éramos muchachos que jugábamos descalzos, ese día nos dieron zapatos, de aquellos de taquetes de baqueta, al rato los aventamos para afuera y jugamos "araiz", estaba permitido"

JyM: Llegas al club Ejido

LM: Sí, eran otros tiempos, la gente iba al campo a jugar o a vernos, todo mundo te saludaba y confiaba en que ibas a meter gol, y sí, metí muchos porque tuve buena zurda y ponía a temblar a los porteros"

JyM: Eso te dio satisfacciones.

LM: Muchas, me invitaban a jugar fuera del estado y nos pagaban, recuerdo que llegué a ir a jugar a

Tijuana, aquí en Tepic ya tenía bien ganado el respeto cuando lo dirigía don Florencio "El Viejo" Hernández, papá de Migue, Checo, Jhony, Toto, César".

JyM: ¿Anécdotas?

LM: Muchas, pero les digo que jugué muy a gusto en el ejido, también en Tijuana y al otro lado, estoy muy satisfecho de lo que me dio el fútbol, me pasaron cosas curiosas como cuando tiré y metí el gol pero el balón le pegó a un señor palettero que por allá fue a dar, en otra una señora de edad que me animaba a que metiera el gol, lo metí pero tumbé a esa señora del balonazo, se levantó preguntando que si había sido gol y se puso contenta".

JyM: Una más para cerrar esta conversación de la que te damos las gracias.

LM: "Era un partido contra Bellavista, me parece, hubo un tiro de castigo a favor, uno que le decían "El Burro", se colocó diciendo: "Que miedo le tienen a este, pégame aquí", me dijo señalándose el pecho, y el tiro le pegó entre quijada y oreja, que feo daba vueltas por el suelo, en otro tiro le dije que se pusiera en la barrera y levantando el brazo me dijo tatatatà", (Ríe).



TOLUCA

Toluca va por figura brasileña como refuerzo

A pesar de que el torneo ya comenzó, el cuadro escarlata se sigue moviendo en el mercado de verano para más incorporaciones.

los dirigentes del Fluminense para comenzar las negociaciones del fichaje. Así mismo, el club mexicano ya también entabló diálogo con el jugador para saber si está interesado en jugar en la Liga MX.

Cabe mencionar que Kennedy cuenta con 23 años y fue uno de los elementos más importantes para que el Fluminense ganara la Copa Libertadores de América en el 2023. En este año, el jugador disminuyó su nivel, ya que fue relegado a la banca luego de tener varias indisciplinas en el Flu.

Los Diablos Rojos del Toluca iniciaron de forma regular el nuevo torneo, pues empataron a cero goles como visitantes a las Chivas Rayadas del Guadalajara. A pesar de que el equipo ya debutó en el Apertura 2024, la directiva del club sigue moviéndose en el mercado de verano para conseguir más fichajes.

De acuerdo a información del medio brasileño UOL Esporte, el equipo que juega en el Estado de México está sumamente interesado en los servicios del brasileño John Kennedy, quien actualmente pertenece al Fluminense. El fichaje es visto con buenos ojos por la directiva escarlata, ya que el jugador conoce perfectamente al estratega Paiva, pues lo dirigió en Bahía.

La misma fuente dio a conocer que el Toluca ya se acercó a





Valora tu Vida

El verano de la

VIDA





Adquiere tu plan previsor con financiamiento a tu medida.

*Aplican restricciones, no aplica con otras promociones. Válido al 31 de agosto 2024.



311 218 0557



Elegir un producto PINSA es elegir garantía de respaldo.

En PINSA llevamos más de medio siglo desarrollando inversiones y proyectos inmobiliarios con el sólido respaldo del grupo ÁLICA, un conjunto de compañías comprometidas con el desarrollo de Nayarit y sus comunidades.





CERTIFICACIÓN INTERNACIONAL



MIEMBRO DE LA RED INMOBILIARIA MÁS GRANDE DEL MUNDO



Av. del Valle No. 89-9
Ciudad Del Valle,
63157 Tepic, Nayarit

www.pinsalica.com

Scaloni reconoce crecimiento de Concacaf: 'México ha tenido buen nivel en Copa América'

El entrenador de la Selección Argentina destacó el crecimiento futbolístico de las selecciones de Concacaf

selecciones como México y Estados Unidos, atribuyendo su eliminación del torneo a pequeños detalles dentro de sus respectivos grupos. Además, resaltó el progreso evidente de Costa Rica y el nivel competitivo general que han demostrado los equipos de la región de la Concacaf en esta edición del torneo continental. Según él, estas selecciones son de nivel y no menos importantes que algunas de Sudamérica

"No sé quién dice que hay mucha diferencia entre Concacaf y Conmebol. Yo no la veo. México ha estado a nada de pasar, se quedaron a un gol y ha tenido un buen nivel. Me parece que son selecciones de nivel y

Antes del emocionante enfrentamiento de semifinales entre Argentina y Canadá en la Copa América, el entrenador albiceleste, Lionel Scaloni, ha destacado el crecimiento futbolístico de las selecciones de la Concacaf. Asegura que no existe una brecha significativa entre los equipos de la Concacaf y los de la Conmebol. En particular, Scaloni elogió el desempeño de



no menos importantes que algunas de Sudamérica. Me parece que está todo muy equilibrado," comentó Scaloni.

"De las seis selecciones de Concacaf, dos accedieron a cuartos de final (Canadá y Panamá), mientras que México, Estados Unidos, Costa Rica y Jamaica se quedaron en fase de grupos. Canadá ha hecho un muy buen torneo y Panamá también lo ha hecho muy bien."

Scaloni, quien enfrentó a Canadá en las semifinales, destacó la calidad del fútbol que ha mostrado el conjunto norteamericano: "Yo diría que al mismo nivel que Sudamérica, es bueno, no diría que inferior.

El mismo Estados Unidos hizo una buena Copa más allá que por matices te puedes quedar fuera. A mí me parece que todo ha sido muy parejo."

En el partido inaugural de la Copa América 2024, Argentina aseguró una victoria contundente de 2-0 sobre Canadá. Julián Álvarez abrió el marcador con el primer gol del torneo, seguido por un tanto de Lautaro Martínez que selló la victoria para la albiceleste. A pesar de las oportunidades generadas por ambos equipos, el resultado final reflejó la superioridad de Argentina en el encuentro. Lionel Messi, sin embargo, no tuvo su mejor día, fallando ocasiones claras de gol a lo largo del partido.

LIGA MX

¿Cuánto pagó Cruz azul por el fichaje de Luis Romo?

El jugador fue pieza clave en el título del Clausura 2021 con La Máquina, por lo que su regreso es celebrado por la afición celeste.

Rayados a cambio de 5 millones de dólares, en el caso de que el equipo regie no quisiera desprenderse de ninguno de sus seleccionados.

¿Cuándo debutará Luis Romo con el Cruz Azul? Luis Romo podría debutar con la Máquina en su próximo partido contra los Rayados de Monterrey, programado para el sábado 13 de julio, lo que marcaría un enfrentamiento interesante ante su exequipo. Este encuentro ofrece la oportunidad perfecta para que Romo haga su reaparición en el campo con Cruz Azul.

Si no juega en ese partido, es probable que Romo vea acción el martes 16 de julio, cuando Cruz Azul enfrente a los Xolos de Tijuana en el Estadio Ciudad de los Deportes. Este partido podría ser otra ocasión para que Romo muestre su habilidad y refuerce al equipo en su regreso.



Cruz Azul sigue sorprendiendo con sus movimientos en el mercado de fichajes, y esta vez presentó oficialmente a su cuarto refuerzo: Luis Romo. El mediocampista de 29 años regresa a La Máquina después de su paso por Rayados de Monterrey y su participación con la Selección Mexicana en la Copa América.

Con un emotivo "bienvenido a casa", Romo se suma a los recientes fichajes de Andrés Montañó, Giorgios Giakoumakis y Jorge Sánchez. Su llegada refuerza al equipo que busca mantener su éxito tras el título del Clausura 2021, conocido como "La Novena".

Además, la directiva celeste habría pagado la cantidad de 7 millones de dólares a los Rayados por la ficha del jugador. Ahora, Romo se prepara para debutar nuevamente con La Máquina, y curiosamente, podría enfrentar a su ex equipo, Monterrey, en la jornada 2 del Apertura 2024.

El pasado viernes, el mediocampista regresó a la capital para finalizar su retorno al Cruz Azul, equipo con el que logró un éxito significativo entre 2020 y 2021. Durante su primera etapa con La Máquina, Romo desempeñó un papel crucial en el esquema táctico del entrenador Juan Reynoso, contribuyendo de manera decisiva a la obtención del noveno título del club en el Clausura 2021.

Con los Rayados no logró alcanzar los mismos logros que obtuvo con los cementeros. En su última temporada con los Rayados (2023-24), el sinaloense participó en 42 partidos, anotando dos goles y proporcionando cinco asistencias, dejando una huella importante en el equipo regiomontano.

Cuánto pagó Monterrey por Luis Romo en 2021 En diciembre del 2021, la propuesta que hizo la directiva de Cruz Azul al Monterrey de enviar a Romo a cambio por Rodríguez o Erick Aguirre, o bien vender al mediocampista sinaloense de 26 años a

LIGA MX

La regla de menores se hace realidad en Liga MX desde la Jornada 1 del Apertura 2024

Arrancaron las emociones del Fútbol Mexicano, y con ellas, las nuevas implementaciones que buscan un progreso dentro de la competitividad y formación.

últimos torneos) fue el equipo que más futbolistas aportó con ocho; seguido de Pumas con siete; y Santos, así como León y América, con seis.

De ahí el salto es para aquellos que ocuparon cinco jóvenes como lo son Atlas y Chivas; seguidos por Necaxa y Cruz Azul con cuatro; Puebla, San Luis, Juárez y Tijuana con tres; para después finalizar el conteo con Monterrey, Querétaro, Mazatlán y Tigres con dos, así como Toluca quien le dio oportunidad a solo uno de los prospectos.

El retorno de la Regla de Menores, para brindar más minutos de juego a futbolistas nacidos entre los años 2001 y 2005, regresó a la Liga MX con el arranque de este Apertura 2024. Un mínimo de mil minutos cumplidos son los que deberá tener cada equipo, abarcados entre sus elementos juveniles, con la intención de brindar las mismas oportunidades de jugar a todos.

Dicho lo anterior, con el pitazo que dio por iniciado el reciente torneo, todos los equipos de la Liga MX ya comenzaron a trabajar con la implementación en curso, y de ahí que se pueda llegar a pensar en un posible escenario positivo para que el proyecto a largo plazo establecido por la FFM, logre rendir los frutos esperados.

Todos cumplieron durante la Jornada 1

Para la Jornada 1 del Apertura 2024, un total de 58 jugadores que cumplen con la regla 20/11 tuvieron minutos. Pachuca (como ha sido costumbre en



INTERNET

100 MEGAS

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

Aborda

antes de tu salida

con tu boleto digital

¡Sin prisas!

¡Sin filas!

33 3111 8780

33 1526 6794

www.tepicplus.com

*Si llegas tarde vete en el siguiente autobús sin costo.
*Sujeto a cupo disponible *Solo aplica para boleto vigente.

Día de la Fruta y la VERDURA



MANGO Tommy kilo a sólo \$ 9⁹⁰ 	SANDÍA Rayada kilo a sólo \$ 8⁵⁰ 	MANZANA Roja Delicia kilo a sólo \$ 27⁵⁰ 	LIMÓN Persa sin Semilla kilo a sólo \$ 18⁹⁰ 
PAPAYA Maradol kilo a sólo \$ 27⁵⁰ 	PEPINO Verde kilo a sólo \$ 16⁷⁵ 	MANZANA Verde Granny Smith kilo a sólo \$ 27⁵⁰ 	PERA Anjou kilo a sólo \$ 39⁹⁰ 
ZANAHORIA A granel kilo a sólo \$ 14⁷⁵ 	MELÓN Chino kilo a sólo \$ 17⁹⁰ 	CALABAZA Americana kilo a sólo \$ 28⁹⁰ 	JICAMA kilo a sólo \$ 25⁹⁰ 

REPOLLO kilo a sólo \$ 18⁹⁰ 	APIO kilo a sólo \$ 19⁹⁰ 	DURAZNO Rojo kilo a sólo \$ 48⁹⁰ 	MANDARINA kilo a sólo \$ 39⁹⁰ 
--	--	---	---

MENUDO De Res kilo a sólo \$ 77⁹⁰ 	PECHUGA Bola a Granel kilo a sólo \$ 99⁹⁰ 	PULPA Larga de Res kilo a sólo \$ 159⁹⁰ 	QUESOS Panelas, Manchego y Oaxacas Empacados de Origen (Sólo Marcas Nacionales) 
--	---	--	---

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.

¡ Más cosas a mejores precios !



Visita nuestra página:
www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su surtido.

OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY
MARTES 09 DE JULIO DEL 2024

3x2
¡ Compra 2 y llevate el Gratis !
del día a Martes 9 de Julio

MAXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE